
Punto 2 

Prendo atto di ciò che ha dichiarato il sindaco, cioè che procederà con interventi 

puntuali pianificati sulla base delle priorità che tengono conto dell'uso, del numero 

degli utenti e dello stato della fermata. 

Trovo strano che dica che non intenda procedere a nessuna verifica dello stato di 

sicurezza delle fermate, della presenza o meno di pensiline, e delle loro condizioni su 

tutto il territorio, come richiesto nella mia interrogazione.  

 

Però mi chiedo come farà ad individuare le priorità degli interventi se non fa a priori 

la verifica in tutto il territorio. 

 

Per concludere, faccio notare al sindaco, che siamo già nella seconda parte di 

mandato, e che a mio modesto parere, la sicurezza delle fermate dei mezzi pubblici, 

va affrontata il prima possibile. 


